創立145周年

学校だより



南風の子

中種子町立南界小学校

平成30年12月20日(木)

2学期を終えるにあたって

校 長 吉 留 巧



2学期もあとわずかになりました。保護者や地域の皆様方には学校行事や教育活動への御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。お陰様で、子どもたちは、学習はもちろんのことたくさんの行事や活動を体験し、やさしく・かしこく・たくましく成長してきています。さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みがやってきます。日頃の

学校生活では味わえないいろいろな体験や地域の伝統文化や行事に触れることで、子どもたちはさらに成長していくものと思います。また、新しい年を迎えるにあたって、一年のまとめや3学期の過ごし方、進級・進学に向けて考える冬休みとなります。親子で話し合いながら新年や3学期の目標をもたせてください。

さて、子どもたちの冬休みの生活についてはPTAでお願いしたようによろしくお願いします。地域の皆様も子どもたちが夕方遅く外にいたり危険な遊び等をしたりしていたら、一言声かけをしてください。それでは、1月8日(火)の始業式に、元気な笑顔で全員そろって新学期がスタートできることを願っています。どうぞ皆様よいお年をお迎えください。

【楽しい子育て三行詩コンクールの作品紹介】

日本PTA全国協議会主催で、家族の会話やコミュニケーションから育まれるきずなや家庭のルール、「早寝早起き朝ごはん」といった基本的な生活習慣づくりなどの家庭教育の大切さや命の大切さをテーマとした「三行詩」を募集しています。先日、優秀作品の発表がありましたので紹介します。

	小学生の部	中学生の部	一般の部
文部科学大臣賞	1 才の弟はなんでもぼく のまねをする ぼくはせきにん重大だ	疲れてる母を少しでも休ませたくて 妹とつくった夜ご飯 今夜のメニューはすこし不格好なオムライス	「母ちゃん すげえ」と息 子たちが言う。いやいや 私を育てたのは 君たちだ よ。
厚生労働大臣賞	ぼくはどもります ママは、「わらいにかえよ うね」とだきしめてくれま す。それがぼくです。	5年前僕が贈ったお手伝 い券 今でも大切にしま っている 今でも使える よ お母さん	七夕の夜、ふと見た短冊。 覚えたての字で「ぱぱみた いな人になりたい」ずっと 誇れる父で、と星空に誓う。
早寝早起きあさ ごはん全国協議 会会長賞	食べ物が一つ残ると みんなできまってジャンケン でもきまって子どもに差し出す父と母	残さず食べる そまつに しない それが我が家の 命のリレー	帰るなり「給食おいしかった」教えてくれる娘 その言葉でがんばれる お母さんのライバルは学校給食
日本PTA全国 協議会会長賞	妹のたんじょう日 うち の家族は ぼくにもおめ でとうを言ってくれる ぼくがお兄ちゃんになっ た 記念日だからって	俺のかばんは同級生のより古くてボロい。そんなの構わない。兄ちゃんも姉ちゃんもこいつと通ったから。そして俺と一緒に卒業だな。	ありがとう 親が言わなきゃ 子も言わぬ

どの作品が心に響きましたか。ほのぼのしたりその通りと思ったり、子どもは親のことをよく見てるな・・感想はそれぞれだと思います。親子のコミュニケーションが大事ですね。